

Vorlage-Nr. 1597 / 2020

## Antrag

zur Sitzung des Ortsbeirats Laubenheim am 18.09.2020

### Graffiti-Konzept für Betonwand unter der Autobahnbrücke der A60

In der Antwort vom 24.07.2020 zur Anfrage Nr. 1118/2020 der FDP im Ortsbeirat Mainz-Laubenheim betreffend Gestaltung der Oppenheimer Straße im Bereich der Betonwände unterhalb der Autobahn-Brücke der A60 hat die Verwaltung u. a. ausgeführt, dass zum Erreichen einer nachhaltigen Verbesserung des ungepflegt wirkenden Ortseingangsbereiches die Möglichkeit bestünde, die Fläche unter Zustimmung des Landesbetriebes Mobilität (Eigentümer) über die Abteilung 61.00.04 Stadtbildpflege im Rahmen des Graffiti-Konzeptes freizugeben.

#### Vor diesem Hintergrund bittet der Ortsbeirat die Verwaltung:

1. alle notwendigen Schritte einzuleiten, um nach Abstimmung mit dem LBW ein Konzept für eine Graffitigestaltung an den Betonwänden unterhalb der Autobahnbrücke zu erstellen und auch zu realisieren;
2. im Vorfeld einer Realisierung das Konzept, insbesondere die Art der Motive, mit dem Ortsbeirat abzustimmen;
3. die hierfür notwendigen finanziellen Mittel bei der Aufstellung des kommenden städtischen Haushaltes 2021/2022 zu berücksichtigen.

Laubenheim, 18.09.2020

gez.: Dr. Christian Hecht (Sprecher der FDP)